

L'organisation pour la Paix mondiale donne la bienvenue à Cuba parmi ses membres



La Havane, 27 janvier, (RHC).- Abid Ali Abid, président de l'organisation pour la Paix mondiale, OWP, par son sigle en anglais, a donné ce mercredi la bienvenue à Cuba parmi ses membres.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, le président de l'organisation pour la Paix mondiale a signalé que Cuba est une source d'inspiration pour beaucoup dans le monde. «Cuba a des valeurs qui sont partagées par l'OWP.

Il a déclaré que l'OWP critique et considère inacceptables les sanctions de tout type prises contre n'importe quel pays, y compris celles qui touchent Cuba. Il a ainsi fait allusion au blocus économique, commercial et financier que les Etats-Unis appliquent contre Cuba depuis plus de 50 ans déjà.

De son côté, Silvio Platero, président du Mouvement cubain pour la Paix, a mis en exergue l'identification de Cuba avec la juste cause de l'OWP. Au cours d'une rencontre avec le président de cette organisation ayant son siège en Europe, Silvio Platero s'est référé aux actions entreprises par Cuba en tant que

membre du secrétariat du Conseil Mondial pour la Paix.

«Notre engagement fait partie de l'enseignement que nous a transmis Fidel Castro. Si l'Amérique Latine et les Caraïbes sont aujourd'hui une zone de paix se doit à l'existence d'une Cuba révolutionnaire» a déclaré Silvio Platero qui a été nommé ambassadeur honoraire de l'OWP.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/82566-lorganisation-pour-la-paix-mondiale-donne-la-bienvenue-a-cuba-parmi-ses-membres>



Radio Habana Cuba